

**Sujet :** [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à EPUISAY 41360

**De :** FANFAN

**Date :** 05/11/2023 09:51

**Pour :** "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Monsieur, Madame,

Je tiens à vous communiquer mon désaccord concernant l'implantation de l'usine d'enrobés à chaud sur notre commune d'Epuisay (41360).

POURQUOI ?

Mon mari à 72 ans, il est asthmatique et atteint d'alzheimer depuis 2019. J' habite dans le bourg d'Epuisay. J'ai acheté cette maison en 2000 pour profiter du bon air de la campagne et pour la tranquillité. Dès que le temps me le permet je profite de mon jardin mais si cette usine s'implante je ne pourrais plus apprécier ces bons moments en famille. Fini les bonnes odeurs de la campagne. Vive les nuisances olfactives et sonores dûes au trafic de camion. Et malheureusement si je veux quitter ma maison je ne pourrais pas la revendre au même prix de vente car je serais obligé de baisser celui-ci à cause de cette usine.

Sans oublier de penser aux enfants du village et autres qui seront au première loge car l'école et la garderie sont situés à 300 mètres du site.

Je compte sur votre compréhension et j'aimerais surtout finir mes jours l'esprit serein.

Mme LHUILLIER Françoise